

presento también de forma voluntaria a las autoridades policiales.

Manifestación en favor de Iñaki en Bergara

Bergara (DV.)— Unas ochocientas personas se manifestaron a las ocho de la noche de ayer en Bergara pidiendo la liberación de Iñaki Mozos, vecino de la villa y militante de Euskadiko Ezkerra, detenido el pasado viernes, siendo trasladado a la DGS en Madrid.

La manifestación había sido convocada por EE, EIA, HB, PNV, PSOE, LK, EMK, LAB, UGT, CC.OO., ELA-STV, contando con la adhesión de la Corporación municipal.

Durante la manifestación se oyeron consignas en favor de la libertad de Iñaki Mozos, en favor de amnistía, etc. Tras recorrer las calles del centro los manifestantes se reunieron otra vez en la plaza, donde tras cantar el Eusko Gudariak se disolvió sin incidentes.